

# PANORAMA



De nouveaux outils  
contre les menaces  
biologiques du futur

ÉDITORIAL

PERSPECTIVES

DOSSIER

AUTOUR DU MONDE

RESSOURCES

*L'OIE a accueilli la première Conférence mondiale sur la réduction des menaces biologiques, à Paris, du 30 juin au 2 juillet 2015.*

Dans le cadre de cette Conférence, les « risques biologiques » ou « biorisques » ont été définis comme étant des risques provoqués ou exacerbés par des maladies infectieuses d'origine animale (y compris par des zoonoses) résultant de catastrophes naturelles ou provoquées par l'homme, d'accidents de laboratoire ou de manipulations ou disséminations intentionnelles d'agents pathogènes.

La Conférence, organisée en collaboration avec l'Organisation mondiale de la santé (OMS), a réuni des scientifiques de renom international, des enseignants et des décideurs venus d'organisations internationales et de gouvernements nationaux. Les participants issus des secteurs de la santé publique, de la santé animale, de la santé des écosystèmes et de la sécurité représentaient plus de 80 pays.

[Lire les recommandations de la conférence...](#)

## RESSOURCES

### ▶ ÉVÉNEMENTS THÉMATIQUES

# Recommandations de la 1<sup>re</sup> Conférence mondiale de l'OIE sur la réduction des menaces biologiques

Paris (France), 30 juin - 2 juillet 2015



